

学校教育目標  
「自主 協力 継続」

自主 自ら学び、考え、行動する生徒  
協力 協力し、励ましあう生徒  
継続 粘り強く、努力する生徒



学校だより No.2

令和6年5月13日

市川市立第八中学校  
校長 川野辺 修

## オープンスクールへのご参加、ありがとうございました。

4月27日(土)にオープンスクールを開催いたしました。当日の朝は若干雨が残る天候でしたが、多くの保護者の方々にご来校いただきました。

クラスによっては、参観者が廊下に溢れるくらい多く詰めかけ、日頃の子供たちの様子をご覧いただけたことと思います。

一部体育の授業では、体力テストではなくて実際の競技に取り組む姿が観たかった等のご意見も耳にしましたが、シャトルランの力走後、参観した保護者の方々から大きな拍手をいただけたり、授業によっては保護者の方が生徒と一緒に活動する姿がみられたり、子供たちにとって、励みになる場面も多くあったことと思います。

5月25日(土)には、体育祭を予定しております。今回のオープンスクールとはまた違った子供たちの様子をご覧になることができるかと思っておりますので、ぜひご来校いただきたく思います。

### ★朗報★

#### その1 教育委員会宛てに届いたメールより

本八幡～バスを利用した際に「市川第8中学校」の女子生徒の方に席を譲って頂き感謝しております。ジャージを着用していたので部活動の試合などに向かう時だと思われそうですが、皆さん車内でも騒がず大人しく、降りる人がいれば道を譲っていました。

優しいだけでなく、礼儀も正しいお子さん達で感動致しました。

この度はありがとうございました。

#### その2 地区の民生児童委員の方より

家族のデイサービス送迎を待っているときに八中の生徒さんに会うのですが、いつも爽やかに笑顔で挨拶をしてくれるので、とても気持ちがいいです。

人の為や地域の活力になっている八中生を誇りに思います。ありがとう。

## 体育祭に向けて！

左のページでも紹介しましたが、5月25日(土)に体育祭を予定しております。体育祭は中学校生活において特に印象に残るイベントの一つかと思えます。体育委員を中心に準備が着々と進み、いよいよ本日より練習が始まりました。

各御家庭におかれましては子供たちの体調管理、水分補給への配慮、お弁当の準備等々、ご負担をおかけすることと思いますが、どうぞご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお当日は、子供たちの活動を最優先して実施するために、保護者観覧席が手狭になってしまったり、万が一に備えた緊急車両経路確保のため、駐輪スペースに限りがあったり(可能な限り徒歩でのご来校にご協力いただけますと幸いです。)と、重ねてご不便をおかけしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

### “朝のあいさつ”に気づかされたこと

毎朝、校門であいさつをしていると生徒たちから様々な反応が返ってきます。

以前生徒会から依頼された『SCN(生徒会だより)』の応援メッセージで“あいさつをしよう!”と呼び掛けました。けれど、“あいさつ、あいさつ”と半ば強制的に要求して、その結果できるようになった“あいさつ”…。表面上は出来たように見えますが、それは本当の“あいさつ”といえるのでしょうか?そうやって交わす“あいさつ”は、実は本来目指すべき“あいさつ”と違うような気がしました。“本当のあいさつ”とは、“相手が思わず返したくなってしまうようなあいさつ”それが、本当の“あいさつ”ではないかと、最近感じるようになりました。(五十ウン歳になってやっと気づくこともあるようです。)

では一方で、“感謝”はどうでしょう?『“ありがとう”って言いなさい!』と強要する“感謝”は、“本当の感謝”なのではないでしょうか?“本当の感謝”とは、ある行いに対して思わず口に出してしまう“ありがとう”だと思います。そう考えると、“本当のありがとう”をわかってもらうためには、心から感謝されるくらい相手に尽くしてあげることが、一番の方法なのではないでしょうか?急速に生活が豊かになり、何不自由なく満たされた生活を送ることができるようになった昨今、人が“ありがたい”と感じる基準は数年前に比べると、格段にレベルアップしているように思います。それでも八中生には、“相手を思いやる気持ち”を心から理解してもらいたいので我々大人は、生徒たちにこれまで以上に愛情を注がねばならないと思えました。



八中のHPでは日々の様子をブログで紹介しております。

右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>

